

## Tschüss, Herr Kappel

Die Grundschule Kleiststraße verabschiedete Herrn Kappel, den geliebten Hausmeister, in einer kleinen Feierstunde.

Mit selbstgedichteten Liedern (z.B. „Wer will fleißige Hausmeister sehen“), einem Fußballtanz (4a), einem lustigen Sketch (4e) und unendlich vielen kleinen Geschenken bereiteten das Kollegium und rund 400 Kinder Herrn Kappel einen lustigen und sehr persönlichen Abschied.



(Herr Kappel)



(Fußballtanz der 4a)



(Sketch der 4e)

**Wir sagen: Vielen Dank, Herr Kappel und alles Gute im wohlverdienten Ruhestand.**